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Импорт товаров в РФ из стран дальнего зарубежья в августе снизился на 15,6% по сравнению
с июлем. По данным Росстата, самое большое падение зафиксировано по импорту овощей
(на 73,2%) и молочных продуктов (на 56,1%).

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ «Авеста» начала прием заяв�
лений о выплатах страхового возмещения туристам, пост�
радавшим от приостановки деятельности «Солвекс�Тур�
не». Об этом говорится на сайте страховщика.

Заявления принимаются в офисе компании на улице
Радищева, 39. Туристы из других городов могут отправ�
лять оригиналы требуемых документов и копии паспортов
заказным письмом.

Напомним, что один из крупнейших туроператоров Пе�
тербурга «Солвекс�Турне» приостановил деятельность из�

Туристов «Солвекс-Турне» начали выселять из отелей
ТУРОПЕРАТОРА ПРОВЕРЯЮТ НА ПРЕДМЕТ МОШЕННИЧЕСТВА

за долгов. По имеющейся информации, сейчас в загра�
ничных турах находятся около 9 тысяч клиентов компании.
Общая сумма гражданской ответственности фирмы состав�
ляет 450 миллионов рублей, из которых 120 миллионов обес�
печивает «Авеста». Остальное распределено между стра�
ховыми компаниями «Восхождение» и ВСК. Кроме того, при
Ростуризме заработал штаб по оказанию помощи постра�
давшим клиентам, работают горячие линии.

По данным Ростуризма, в штаб уже поступают сообще�
ния о том, что в Турции, Греции и других странах начали

выселять из отелей клиентов обанкротившейся компании.
Тем не менее, как сообщает ассоциация «Турпомощь», опе�
ратор так и не представил список клиентов, которые нуж�
даются в срочной эвакуации, хотя должен был это сделать
еще 8 сентября.

В свою очередь ГСУ СК по Петербургу начало дослед�
ственную проверку по факту возможных мошеннических
действий компании «Солвекс�Турне».

Светлана УСТЮЖАНИНА

Велопрокат
на Крестовском

стал самым
популярным

ЗА ЛЕТО ПЕТЕРБУРЖЦЫ
СОВЕРШИЛИ БОЛЕЕ 22 ТЫСЯЧ

ПОЕЗДОК НА ПРОКАТНЫХ
ВЕЛОСИПЕДАХ

ЭТИМ ЛЕТОМ самыми популярными у
горожан стали станции велопроката на
Крестовском острове и у станций метро
«Горьковская» и «Василеостровская».

Как сообщили инициаторы велопрокат�
ной акции, на Крестовском острове — 880
прокатов, у станции метро «Горьковская» —
452 и у «Василеостровской» зафиксирова�
но  414 прокатов.

В основном горожане арендуют велосипед
чуть больше чем на час. Наибольший спрос
наблюдается в выходные дни и по вечерам.

Планируется, что в следующем году ак�
ция будет продлена. Появятся новые вело�
сипеды — лучшего качества и нового фор�
мата. Кроме того, в следующем году будет
запущена программа по экскурсионному
велопрокату. Да и самих велостанций ста�
нет больше. Стоит отметить, что с начала
работы проката было украдено три вело�
сипеда, все они найдены.

ИТОГИ

Смольный создал
группу по защите

беженцев
И ОТКРЫЛ ДЛЯ НИХ

ГОРЯЧИЕ ЛИНИИ
РАБОЧАЯ ГРУППА по защите прав бе�

женцев с Украины создана при правитель�
стве Петербурга.

Рабочая группа под председательством
вице�губернатора Ольги Казанской будет
решать вопросы приема, размещения, тру�
доустройства и адаптации беженцев и вы�
нужденных переселенцев с Украины.

Для переселенцев с Украины созданы го�
рячие линии, по которым они могут обращать�
ся по всем вопросам: в комитет по здравоох�
ранению по телефонам 635�55�77 и 635�55�
63; в комитет по образованию — 576�18�38;
в комитет по социальной политике — 387�
42�11 и 334�41�44; в ГУ «Территориальный
фонд обязательного медицинского страхова�
ния Санкт�Петербурга» — 707�73�01.

Светлана СМИРНОВА

ПОМОЩЬ

Сад Театра юного зрителя открыл-
ся вчера  после реконструкции.
В нем теперь шесть детских пло-
щадок, много скамеек. А скоро бу-
дет хорошее освещение.

С ЭТИМ событием петербуржцев поздра-
вил временно исполняющий обязанности гу-
бернатора Георгий Полтавченко:

— Сад у ТЮЗа — историческое место для
Санкт-Петербурга. Когда-то здесь был Семе-
новский плац, затем ипподром. На этом месте
устраивались народные гулянья, а после откры-
тия театра в 1962 году был разбит парк. Сей-
час это одно из немногих зеленых пятен в цен-
тре города.

Местные жители очень рады. По словам про-
гуливающихся мам и бабушек, до сих пор это
был неухоженный сад — места много, а гулять
негде. Только подростки вокруг пандусов, кото-
рые ведут к ТЮЗу, развлекались на велосипедах
и на скейтах.

Сад действительно находился в плачевном
состоянии. На газонах застаивалась вода, по-
крытие дорожек и планировка разрушались,
появились стихийные тропы.

Теперь здесь создана единая планировка,
отремонтирована эспланада от Пионерской
площади до ТЮЗа. Спилено 89 старых боль-
ных деревьев и посажено 118 новых, а также
почти 6,5 тысячи кустарников. Из бюджета на
эти работы было выделено более 83 милли-
онов рублей.

В следующем году планируется завершить
ансамбль главной аллеи и площади перед те-
атром. В саду будут обустроены специальные
игровые площадки для детей с ограниченны-
ми физическими возможностями.

Когда об этом комиссии из администрации
района рассказывал представитель застройщи-
ка, к ним подъехал человек на инвалидной ко-
ляске. Он сказал, что только что проехался по
всему саду — и дорожки вообще не приспособ-
лены для инвалидов: всюду высокие поребрики
и никаких съездов с них нет, пандус к входу в
театр ходуном ходит, а некоторые площадки вы-
ложены очень крупной плиткой, стыки кото-
рой отдаются во всем теле. Ведь многие инвали-
ды имеют повреждения позвоночника и подоб-
ные сотрясения очень болезненны и вредны.

Ему пообещали учесть все замечания на сле-
дующем этапе реконструкции.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

Сад у ТЮЗа обновили
ДЛЯ ДЕТЕЙ ПОСТРОИЛИ

ШЕСТЬ ИГРОВЫХ
ПЛОЩАДОК,

А ИНТЕРЕСЫ ИНВАЛИДОВ
ОБЕЩАЛИ УЧЕСТЬ

«НА СЛЕДУЮЩЕМ ЭТАПЕ
РЕКОНСТРУКЦИИ»

Георгий Полтавченко осмотрел
обновленный сад и пообщался
с местными жителями.

Вокруг театра появились
новые объекты
благоустройства.

На входе в ТЮЗ
оборудован

пандус.


